

Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Planungs- und Verkehrsausschusses in seiner Sitzung am 24.05.2013.

Abg. Hartmann verwies auf den Nachtrag zur Einladung für die 15. Sitzung des Kreistages am 27.06.2013, worin dargelegt sei, dass im Zuge der Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses eine Erweiterung des Resolutionstextes um den Antrag seiner Fraktion vom 21.05.2013 erfolgt sei. Deshalb rege er eine Gesamtbeschlussfassung an.

Der Landrat merkte an, dass im Planungs- und Verkehrsausschuss auf Antrag der SPD-Kreistagsfraktion in der Tat ein zweiter Beschluss gefasst worden sei, allerdings ohne Beschlussempfehlung an Kreisausschuss und Kreistag.

Abg. Bausch bestätigte die Ausführungen des Landrates, sah im Übrigen aber keine Gründe dafür, dies nicht zusammenzuführen und als Ganzes beschließen zu können.

Der Landrat schlug vor, den Antrag entsprechend zu modifizieren – anstatt des Planungs- und Verkehrsausschuss begrüße nun der Kreistag .... – und dies am Schluss des Resolutionstextes anzufügen.